
令和４年度教育委員会の事務の管理及び執⾏の状況に関する 
点検・評価報告書の修正について 

○点検・評価報告書（原案）に対していただいたご意⾒への対応について

該当⾴ 該当箇所 修正前 ご意⾒ 修正後 

8 ●施策の点検・評価
の総括

－ ○総括が保護者アン
ケート結果の分析の
みになっているた
め、今年度の取組み
や今後の取組みなど
の総括が望ましいの
ではないか。

○令和４年度の主な
取組みなどを追記。

24、47 
50，58 
67、70 
74、76 

●評価指標 ○実績が「―」となっ
ている箇所

○評価指標の実績値
が⼊っていない箇所
は、調査がなかった
のであれば、そのよ
うに明⽰する⽅が良
いのではないか。

○「実施なし」に統
⼀。

52 ●評価指標の分析 ○「全国的な教員志
願者の減少や福岡市
として⼤量採⽤が続
いている」

○学級数も⼦どもの
数も増えているた
め、それに伴い必要
な教員が増えている
という⼤量採⽤の理
由を記載した⽅が良
いのではないか。

○「全国的な教員志
願者の減少に加え、
福岡市では、児童⽣
徒数の増加傾向が続
き、特別⽀援学級の
増加や国の定数改善
などによる⼤量採⽤
が続いている」 
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該当⾴ 該当箇所 修正前 ご意⾒ 修正後 

55 ●「教職員メンタル
ヘルスマネジメン
ト事業」実施内容 

－ ○病気休職から復職
する際のプログラム
があるのであれば、
⼿厚い⽀援があると
いうことを記載した
⽅が良いのではない
か。 

○「管理監督職員と
協⼒しながら、精神
疾患による休職中の
教職員が円滑に職場
復帰できるよう、病
状に応じた職場復帰
訓練を実施。」を追
記。 

65 ●「学校における働
き⽅改⾰の推進」実
施内容 

○「令和４年９⽉に 
11 時間の勤務間イ
ンターバル制度を導
⼊し、教職員の休息
時間の確保を図っ
た。  」 

○福岡市独⾃の取組
みであるならば、ぜ
ひ強調してもらいた
い。 

○「令和４年９⽉に
国に先駆けて 11 時
間の勤務間インター
バル制度を導⼊し、
教職員の休息時間の
確保を図った。ま
た、制度の Q＆A を
作成するなど理解の
促進を図った。」 
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